



El rey Juan Carlos, durante la audiencia que concedió ayer al presidente de la Cámara de Comercio de EE UU, Thomas J. Donohue, en el palacio de la Zarzuela. / JUANJO MARTÍN (EFE)

RELEVO EN LA MONARQUÍA

El Rey abdica para impulsar las reformas que pide el país

“Una nueva generación reclama el papel protagonista” ● “El príncipe de Asturias tiene la madurez necesaria para asumir con garantías la Jefatura del Estado”

El rey Juan Carlos abdicó ayer en su hijo Felipe, tras 39 años de reinado. “Hoy merece pasar a la primera línea una generación más joven, con nuevas energías, decidida a emprender con determinación las transformaciones y reformas que la coyuntura actual está demandando”, dijo el Monarca en un mensaje televisado desde el

“Estos años nos han permitido hacer un balance autocrítico”

palacio de la Zarzuela. “Una nueva generación reclama con justa causa el papel protagonista”, añadió. Del príncipe de Asturias, el Rey dijo que “tiene la madurez, la

preparación y el sentido de la responsabilidad necesarios para asumir con plenas garantías la Jefatura del Estado”. Felipe VI ascenderá al trono con 46 años. “Estos difíciles años nos han permitido hacer un balance autocrítico de nuestros errores y de nuestras limitaciones como sociedad”, añadió el Monarca. **PÁGINAS 10 A 41**

Una decisión meditada desde enero

PÁGINAS 10 A 12

El Gobierno aprueba hoy la ley de sucesión

PÁGINA 13

EDITORIAL

Un monarca necesario

PÁGINA 54

Con artículos de Juan Luis Cebrián, Antonio Caño, Paul Preston, Javier Cercas, José Álvarez Junco, Santos Juliá, Francesc de Carreras, José I. Torreblanca, Jorge Edwards, Javier Moreno Luzón, Jordi Gracia, Francisco G. Basterra, Lluís Bassets, Sol Gallego-Díaz y Patxo Unzueta